
 
Voici Henri TOURNELLE.  

Nous devons faire l’avulsion de la 34 pour raison parodontale.  

Ce patient a déjà eu une endocardite bactérienne il y a 5 ans. 

  

 
Très bien ! Que comptez-vous faire ? 

   
 

Euh… on va mettre des antibiotiques 

pendant 7 jours… ou bien….. euh….  
  

Pouvez-vous me rappeler  

quelles sont les recommandations  

en cas d’antécédents d’endocardite bactérienne ? 
 

 
Monsieur, je suis venu à tous vos cours,  

je le jure ! 
 

 
Et bien, je vous ai répété au moins à 3 reprises  

les règles de l’antibioprophylaxie ! 
 

 
Mais monsieur, c’était l’année dernière !!!  

 

Secteur patho, fauteuil praticien n°9 

lundi 4 juin 2018, 10 h 

Jean BON fait la présentation en vue de l’avulsion de la 34.   

 
Euh !....  

 
 

Otez moi d’un doute,  

vous êtes bien venu à mes cours ? 
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Salut Pierre, regarde cette fiche de validation de PS ;  

je ne pense pas que ce soit ta signature ! 

   

 
En effet, ce n’est pas du tout comme ça que je signe ! 

   

 
Il aurait imité ta signature ???!!!!! 

 

 
J’en ai bien peur !  

Pourtant, c’est un étudiant doué ! 

Qu’est ce qui s’est passé ?    
 

 
Attends, c’est très grave ! 

C’est un faux et usage de faux !!!!!!  
 

 
Je ne comprends pas son attitude !  

En plus je me souviens bien qu’il a effectué  

cet acte avec moi !  
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Oui, moi aussi ; et pourtant j’ai eu 6 !  

Il va falloir encore réviser,  

Ça va me gâcher mes vacances !   

 

 
Je comprends pas,  

j’avais pourtant super bien révisé !  
   

 
Dis donc Louis,  

c’est toi qui étais chargé de prendre le cours pour la promo ?   

T’es sûr que t’as marqué tout ce qu’a dit le prof ? 
 

 
Ben oui…enfin presque…Euh….  

Y’a des fois j’ai failli m’endormir tellement c’était un monologue barbant !  

En plus j’ai pas tout compris… et j’ai pas eu l’occasion de demander ! 

  

Salle de l’amicale des étudiants 

vendredi 6 juin, 12 h 
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J’y crois pas Monsieur !  

Ce composite ne va jamais tenir… 

la cavité n’est pas assez rétentive… !   

 

 
Ben………………….!!!! 

  

 
Mais si Pauline,  

ce n’est pas la rétention mécanique qui fait adhérer un composite !...  

Qu’est ce qui permet le collage du matériau  

dans la structure histologique de l’émail ? 
 

 

Service d’Odontologie, fauteuil étudiant n°1, Box A 

lundi 4 juin, 9h30 

Pauline  est en train de réaliser une restauration directe en composite sur la 11. 

 

 
Et bien Pauline ?  
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Mais Monsieur, pourquoi on m’a jamais parlé de la rétention 

des composites  quand j’ai appris la structure histologique de 

l’émail alors ? 
 


